Archevêché de Québec, 23 septembre 1905.

Monsieur l'abbé Charles-David Bacon, curé de l'Islet, décédé le 21, était membre de la Caisse ecclésiastique, de la Société d'une messe, et de la congrégation du Collège de Sainte-Anne de la Pocatière.

> C.-A. COLLET, ptre, Secrétaire.

Prière quotidienne pendant le mois d'octobre

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour le développement des œuvres de patronage en faveur des enfants et des jeunes gens.

Résolution apostolique: Travailler à créer, à entretenir ou à relever les patronages.

Sa Grandeur Mgr Blanche

Nous annoncions, la semaine dernière, le choix fait par le Saint-Siège du T. R. P. Blanche comme vicaire apostolique du golfe Saint-Laurent.

La création de ce nouveau diocèse, à titre de Vicariat apostolique, dans la province de Québec, est un événement à plus d'un point de vue. Ce Labrador canadien dont le développement industriel et commercial est si rapide, accuse donc en même temps un important progrès religieux. Et depuis les temps voisins de notre séparation d'avec la France, c'est la première fois que nous reverrons parmi nos évêques un « Français de France».

C'est peut-être aussi la première fois qu'un membre de la congrégation des Eudistes est appelé à la dignité épiscopale.

Monseigneur Blanche, ancien supérieur du collège de Versailles et aussi du collège de Church Point, Nouvelle-Ecosse, est doué de remarquables talents administratifs, comme